

PUBLICATIONS DE LA FONDATION MARANGOPOULOS POUR LES DROITS DE L'HOMME (FMDH)

Série n°24

Actes du colloque des 4 et 5 février 2021

L'EXECUTION DES ARRÊTS DE LA
COUR EUROPEENNE DES DROITS DE L'HOMME :
PRATIQUES ET PERSPECTIVES
APRES LA FIN DU PROCESSUS D'INTERLAKEN

Sous la direction de
Christos GIANNOPOULOS



EDITIONS A. PEDONE
13, rue Soufflot, PARIS
2022

À l'issue de la Conférence d'Interlaken de février 2010, un Plan d'action fut arrêté afin d'améliorer l'efficacité du système de surveillance de l'exécution des arrêts de la Cour européenne des droits de l'homme. Douze années plus tard, les circonstances sont propices pour mener une réflexion approfondie sur son apport au renforcement de l'autorité de la Convention européenne des droits de l'homme en droit interne. Dans cette optique, le présent ouvrage vise à étudier de manière critique et approfondie l'évolution de l'arsenal des instruments juridico-politiques développés par les acteurs impliqués dans l'exécution des arrêts de la Cour européenne des droits de l'homme et d'examiner les perspectives d'amélioration et d'adaptation des pratiques existantes afin de renforcer le rayonnement et l'effectivité de la jurisprudence européenne.

At the end of the Interlaken Conference in February 2010, an Action Plan was made to improve the efficiency of the system for monitoring the execution of judgments and decisions of the European Court of Human Rights. Twelve years later, the time is right for an in-depth reflection of the various legal and political measures developed by the actors involved in the execution of the European Court of Human Rights judgments. The aim of this volume is to examine the package of reform measures implemented by national authorities and analyse how these practices could be further developed and strengthened in the future in order to enable this unique international system of human rights protection to remain truly effective.



1, Rue Lycavittou, ATHENES 106 72 - GRECE
Tél : + 30 210 3637455-210 3613527, Fax : +30 210 3622454, e-mail : info@mfhr.gr

ISBN 978-2-233-01017-9

34 €

L'EXECUTION DES ARRÊTS DE LA COUR EUROPÉENNE DES DROITS DE L'HOMME

Commande aux Editions A. PEDONE - 13 rue Soufflot - 75005 PARIS, ou par fax :
+33(0)1.46.34.07.60 et sur editions-pedone@orange.fr - **34 € l'ouvrage, pour un envoi par la poste 40 €**

Le montant peut être envoyé par :

- Chèque bancaire
- Règlement sur facture

- Carte Visa
- N°/...../...../.....
- Cryptogramme

ISBN 978-2-233-01017-9

Signature :

Nom

Adresse

Ville Pays